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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 60 страницы, 16 рисунков, 16 таблиц, 46 источников, 13 
приложений.

ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЭФФЕКТИВНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ ПРОДАЖ, 
СБАЛАНСИРОВАННАЯ СИСТЕМА ПОКАЗАТЕЛЕЙ

Объектом исследования является ГУ ’’Добрушская районная детско- 
юношеская спортивная школа“.

Предметом дипломной работы является экономическая эффективность 
деятельности организации.

Цель дипломной работы -  оценка эффективности хозяйственной 
деятельности ГУ ’’Добрушская районная детско-юношеская спортивная школа , а 
также разработка мероприятий, направленных на ее повышение.

При выполнении работы использованы методы: системный подход, 
эмпирический метод, анализ и синтез, индукция и дедукция, сравнительный 
анализ.

В процессе работы были изучены теоретические аспекты экономической 
эффективности организации. Проведена оценка эффективности финансово­
хозяйственной деятельности ГУ ’’Добрушская районная детско-юношеская 
спортивная школа“, предложены мероприятия, направленные на её 
совершенствование.

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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E S S A Y

Thesis: 60 pages, 16 figures, 16 tables, 46 sources, 13 applications.

ECONOMIC EFFICIENCY, PROFITABILITY OF SALES, BALANCED 
SCORE

The object o f the study is the State Institution ’’Dobrush District Children's and 
Youth Sports SchooK

The subject o f the thesis is the assessment o f the economic efficiency o f the 
organization.

The purpose o f the thesis is to assess the effectiveness o f the economic activities 
o f  the State Institution ’’Dobrush District Children's and Youth Sports School", as well 
as the development o f measures aimed at improving it.

When performing the work, the following methods were used: a systematic 
approach, an empirical method, analysis and synthesis, induction and deduction, 
comparative analysis.

In the process o f work, the theoretical aspects o f the economic efficiency o f  the 
organization were studied. An assessment of the effectiveness o f  the financial and 
economic activities o f the State Institution ’’Dobrush District Children's and Youth 
Sports School» was carried out, and measures aimed at its improvement were proposed.

The author o f the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state o f the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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